

Les Hauts-de-France à la carte

Découverte d'un nouveau territoire d'appartenance

Pour faire suite à la publication de l'atlas pédagogique Hauts-de-France, la Région Hauts-de-France (Agence Hauts-de-France 2020-2040) et la Région académique Hauts-de-France ont conçu l'exposition « Les Hauts-de-France à la carte ».

Ce travail a pour ambition de poursuivre et d'élargir la réflexion territoriale. Organisée autour de quelques notions fortes - habiter, travailler, produire, se déplacer, gérer les ressources et affronter les risques – l'exposition offre ainsi des supports pour aborder la complexité du territoire régional.

Chaque panneau s'adresse aussi bien aux publics scolaires qu'aux citoyens qui trouveront là matière à s'interroger sur la réalité et le devenir de leur région. Dans les deux cas, l'objectif est le même : découvrir et comprendre le territoire, en percevoir les enjeux et les tensions pour en devenir soi-même acteur.

Bref, il s'agit bien là de faire de la région Hauts-de-France un véritable territoire d'appartenance.



Chaque panneau de cette exposition aborde une thématique territoriale spécifique. Tous sont construits autour d'une carte majeure extraite de l'atlas pédagogique Hauts-de-France. En accompagnement, et pour approfondir la réflexion, sont proposés d'autres cartes, des documents iconographiques variés et des témoignages qui mettent en exergue le rôle des acteurs spatiaux. Quelques chiffres clés et un lexique viennent en complément afin de faciliter leur lecture par tout public.

